



#feuerwehr #althofen #homepage #neu #online

Uns ist es ein Anliegen Sie aktuell und zuverlässig über unsere freiwillige Arbeit zu Ihrer Sicherheit und Hilfe zu informieren. In den Mittelpunkt unserer Berichterstattungen stellen wir aber nicht nur unsere Einsatz- und Hilfeleistungen, sondern auch unsere Kameradschaft und unsere vielfältigen Aktivitäten. Wir bringen damit zum Ausdruck, dass wir nicht nur eine Einsatzorganisation, sondern Teil des kulturell-gesellschaftlichen Lebens in der Auer-von-Welsbach-Stadt Althofen sind.

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit legen wir neben der Social-Media-Präsenz (derzeit Facebook, Twitter und Instagram) auf unseren Internetauftritt großen Wert. Knapp 80.000 Zugriffe jährlich, rund 220 Besucher täglich, bestätigen unsere Bemühungen und die Beliebtheit unserer Homepage als Informationsplattform. Nun haben wir unsere Webseite adaptiert und modernisiert, um damit den zeitgemäßen Ansprüchen an Kommunikation gerecht zu werden. [Althofen, am 17. Feb. 2017]

Wir freuen uns über Ihren virtuellen Besuch.

ABI Johann Delsnig
Kommandant

BI MMag. Wilhelm Mitterdorfer
Presse- u. Öffentlichkeitsbeauftragter